

芽室町総合体育館改修工事に係る意見募集（パブリックコメント）の結果

1期 間 令和4年1月28日（水）～令和5年1月27日（金）

2意見数 3件

3芽室町総合体育館改修工事 意見募集（パブリックコメント）対応表

	御意見	回答（案）
1	<p>キッズスペースですが、窓をつけたり、壁紙を変えたりして、明るい雰囲気にしてほしいです。壁をガラスにする、入口を広げるなど、中の様子が見えるよう開放的にしてほしいです。</p> <p>現在のトレーニングルームは暗かったと思うので、明るい雰囲気になるよう望みます。</p>	<p>御意見として承ります。</p> <p>キッズスペースの整備につきましては、子育て世代の皆様や子育て支援団体の御意見、近隣の類似施設の運営や管理方法も参考に、本町の運営方針を決定したい考えです。利用される皆様が安全に配慮し合い、不安なく利用することができる施設となるよう、検討を進めてまいります。</p>
2	<p>現在トレーニングルームとして使われているところをキッズスペースに整備予定とのことですが、必要でしょうか？</p> <p>それよりも、卓球台を常設し老若男女が気軽に運動を楽しめる場にした方が良いと思います。</p> <p>反対理由として</p> <ul style="list-style-type: none">① 現トレーニング室は、夏は蒸し暑く冬は寒い。現在コロナ感染対策として、エアコンを常時稼働していますが、換気のため2つある扉は開けたままのため快適とは言えない状態です。大人なら体調管理はできても、子どもには厳しいと思われます。② キッズルーム利用に常時監視員を設置しないとの提案ですが、監視員を設置しないのであれば、体育館に他の目的で来館した子どもが勝手に親の目を逃れて利用する危険性があること。③ 感染対策に疑問があること。誰が、遊具等の消毒を行うのか？またその頻度？	<p>総合体育館内のトレーニングルームは、その機能を旧勤労青少年ホームに移設し、芽室町トレーニングセンターとし、令和5年7月1日から供用開始を予定しています。このことから、トレーニングルームの機能を移設した後の活用方法について検討を進めており、季節や天候を気にすることなく、また、常時開放している施設として、子どもやその保護者が一緒に身体を動かせる場所を確保したい考えであることから、キッズスペースの整備を検討しています。この整備に係ることは、子育て世代の皆様や子育て支援団体の御意見、近隣の類似施設の運営や管理方法も参考に、本町の運営方針を決定したい考えです。</p> <p>総合体育館の改修工事は、キッズスペース整備のほか、皆様の健康維持や増進に繋がる施設として、老朽化している照明や</p>

	<p>④ 町内にある保育所は園舎も園庭も開放していること（現在はコロナ感染のため休止していますが）</p> <p>⑤ 児童支援センターが町内にあること。</p> <p>⑥ ④と⑤があるのにさらにキッズルームは必要ないのではと思われます。</p> <p>⑦ ①と②の対策を考えたら、かなりの予算が必要となること。キッズルームを体育館に配置するより、他の場所に設置した方が安全だと思われます。</p> <p>体育館利用者の意見を十分に聞いてから、トレーニング跡をどのように利用するのか検討願います。</p>	<p>空調設備等の改修も予定しています。なお、卓球競技におきましては、1階emainアリーナにおいても競技いただけるよう競技団体と協議をしています。</p> <p>御意見を承り、不安なく利用することができる施設となるよう、検討を進めてまいります。</p>
3	<p>初めてコメントを送付します。</p> <p>内容に間違いや失礼がありましたら申し訳ございません。主旨にそぐわない部分は加除筆していただいて構いません。</p> <p>私自身、芽室町で生まれ育っていますので、総合体育館には大変お世話になっています。</p> <p>学生時代の部活動、友人との利用等で気軽に行ける大変ありがたい施設です。</p> <p>昨年、子供が生まれ、あいあいの赤ちゃん広場を利用させていただいている中、本改修工事を知りました。現状の他施設にある赤ちゃん広場等でも十分ありがたいのですが、曜日や時間が決められている為、私自身は参加することができません。</p> <p>その点、総合体育館であれば週末の開館であったり、夜間まで開館しているので、妻に任せっきりになってしまっている育児に少しでも参加できると思います。可能であれば、曜日や時間によって対象者を限定せず、年齢区分ごとに各スペースがあれば、各自安心して遊ぶこともでき、場合によっては異年齢者同士の交流も生まれ、より健やかな成長を促せるかなと考えます。</p>	<p>御意見として承ります。</p> <p>キッズスペースの整備につきましては、子育て世代の皆様や子育て支援団体の御意見、近隣の類似施設の運営や管理方法も参考に、本町の運営方針を決定したい考えです。利用される皆様が安全に配慮し合い、不安なく利用することができる施設となるよう、検討を進めてまいります。</p>

上に重なりますが、今まで利用が難しかった就業者、共働き世帯なども利用することができ、普段他者との交流の機会が少ない就業者にとって息抜きになると思います。

難しいかもしれません、定期的に町職員や専門職の方が当施設に巡回していただき、保護者の方との交流を持っていただけすると、周りのたくさんの方に見てもらえるという安心感を感じることができます、心にゆとりができます。

芽室町としても屋内遊び場の提供により、他市町村の子育て世代への充実度をアピールでき、転入者の増加にも付与するかもしれません。

以前、豪雪地域の施設で未就学児～小学校低学年程を対象とした屋内施設がテレビで紹介されていました。年齢ごとにエリア分けがあり、手元遊びから大型遊具まで完備しており、特に冬場、公園が使えないでの、大変ありがたいと利用者の声がありました。

本施設が完成したら芽室町もメディアを利用し、外部へアピールするのも良いかもしれません。

併せて、多人数の同時利用が考えられますので、おむつ替えスペース等の拡充も検討しては如何でしょうか？トレーニングルームも移設し、リフレッシュが図れるのであれば、身近なトレーニング施設として利用価値が上がると思います。

様々なものが高騰しており、計画通りに進まない部分もあるかと思いますが、町民の誇れる施設として、よりよくなることを楽しみにしています。